



SNOW EXKURSION OBERSTDORF

Datum	16. - 17. Februar 2020
Abfahrt	16.02.2020, ca. 6:30 Uhr, an der Lokomotive Rückkehr am 17.02.2020, ca. 19:00 Uhr
Kosten	60 EUR
Anmeldefrist	20. Dezember 2019
Anmeldeort	In Offenburg in B 033 In Gengenbach in G 2.05
Organisation	Claudia Michel

Die Winterexkursion ist das Highlight des Kulturprogramms im Wintersemester. Dieses Jahr fahren wir erneut nach Oberstdorf in Bayern. Neben dem tollen Alpenpanorama, dem Schnee und (hoffentlich) der Sonne, stehen rasante Schlittenabfahrten, die „Blue Day Challenge“ mit Fun-Sportarten wie Skifox, Snowbike, Snowdeck, Airboard, Scooter usw. und eine Fackelwanderung auf dem Programm. Eins steht fest: Spaß im Schnee ist garantiert!

The Snow Excursion is the highlight of our cultural program. We will be back to Oberstdorf in Bavaria this year. Besides enjoying the panorama of the Alps, the snow and – hopefully – the sun, you'll experience fast-paced sleigh rides, fun sports activities like skifoxing, snowbiking, snowskating, airboarding, scooting, etc. at the 'Blue Day Challenge' and an atmospheric torch walk at night. You'll definitely have a lot of fun!